

Secciones Jueves, 28 septiembre 2023 ISSN 2745-2794



Suscribirse

Crear cuenta

Iniciar sesión

2

Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Impresa

Nació

Elecciones 2023

Galerías

Especiales

Más 🔻

Home > Cali > Artículo



Las autoridades trabajan para devolverle el verde a la montaña. | Foto: Raúl Palacios

## Nación

## Estos son los planes para recuperar los cerros de Cali; los caleños pueden sumarse a la causa

La primera jornada se llevará a cabo este sábado 30 de septiembre.

Redacción Semana 27 de septiembre de 2023









ENCUENTRA AQUÍ LO ÚLTIMO EN SEMANA ∨

Ante la fuerte oleada de incendios registrados en la ciudad en las últimas semanas, desde la CVC se informó que ya están trabajando para devolverle el verde a las montañas de la ciudad.

"Quiero que la comunidad sepa que ya hemos destinado recursos y material vegetal para la recuperación de los cerros. No nos vamos a rendir ante las manos criminales. Sé que destruyen en horas el trabajo de años, pero vamos a continuar los trabajos de restauración y vamos a apoyar el trabajo de la Fuerza Pública para ayudar a judicializar a los responsables de los incendios forestales", dijo Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC.



Este es el panorama actual de las montañas de la ciudad. | Foto: Raúl Palacios

Por otra parte, el funcionario destacó que en esta temporada seca ya han ocurrido más de 280 incendios en el Valle del Cauca "y, por supuesto en Cali, donde se han visto afectadas más de 100 hectáreas de sus cerros tutelares, y lo más triste es que además de la flora, se está afectando nuestra fauna silvestre: esos animalitos que, horrorizados, huyen de los incendios y desconocen qué está sucediendo".

Ante esto, la primera cita para recuperar los cerros será este sábado 30 de septiembre a las 7:00 a.m. en el mirador de Guacas Alto Menga, zona en la que se presentó un enorme incendio la semana pasada, el cual alertó a varios caleños que se unieron para alejar las llamas de sus casas.



**Contexto:** Marzo ha sido el mes más violento en Cali; hubo 95 muertes violentas y en 2023 van más de 700 homicidios

Si usted desea participar de esta jornada, debe tener en cuenta las siguientes recomendaciones:

- 1. Ropa adecuada, botas, repelente, tapabocas, gorra y protector solar.
- 2. Hidratación personal.
- 3. Guantes y bolsas para recoger residuos.
- 4. No llevar niños ni animales de compañía.
- 5. No llevar árboles.
- 6. No ingresar al área directa que fue afectada por el fuego.
- 7. No llevar elementos que puedan generar riesgo como cigarrillos, encendedores y vidrios.
- 8. Caminar con precaución y bajo la orientación de las autoridades.

Atención: capturan a una mujer que supuestamente estaba iniciando un incendio en los cerros de Cali. ¿Qué pretendía?

La Secretaría de Seguridad de Cali informó que en la tarde de este lunes, 25 de septiembre, una mujer fue capturada por las autoridades, al parecer cuando intentaba prenderle fuego a uno de los cerros de Cali, cerca del barrio Los Cristales, al occidente de la ciudad.



Los bomberos trabajan cada día para apagar estos incendios. | Foto: Foto tomada de Twitter.

Según la comunidad, la mujer fue sorprendida <u>por unos trabajadores de la Alcaldía, los</u> <u>cuales llamaron a las autoridades para que llevaran a cabo las labores pertinentes.</u>

"Lo único que dice es que ella tiene problemas mentales", indicaron los moradores.

Por otra parte, el secretario de Seguridad de Cali, Jimmy Dranguet, indicó ante el hecho: "Nos encontramos en la estación de El Lido, en este momento se está terminando el informe de captura de una persona presuntamente responsable de un incendio que se presentó hoy en horas de la tarde en una de las montañas del cerro al occidente de la ciudad".



**Contexto:** <u>"Sépanlo bien: no me amedrantan las amenazas de las Farc":</u>
<u>Dilian Francisca Toro tras recibir intimidaciones</u>

También indicó que en este sector se está realizando una obra pública. "Le prendieron fuego de manera intencional, por lo que ese espacio se puso en riesgo, en especial la

integridad de las personas que hacían parte de este proyecto. **Por ahora se está** haciendo la investigación para recoger material probatorio, pero ya se va a poner a orden de la Fiscalía esta persona presuntamente responsable del delito de incendio".

Asimismo, expresó que "estamos haciendo monitoreo de la zona, vamos a verificar si hay otras personas responsables de ese incidente, pero lo más importante es que no vamos a permitir que quemen nuestros cerros tutelares, ni que afecten nuestra fauna, nuestra flora y que se ponga en riesgo de la vida prendiendo fuegos por cualquier tipo de intención, ya sea para invadir o por situaciones psicológicas o patológicas de las personas, pues ningún motivo justifica incinerar o prender fuego a nuestros cerros tutelares poniendo en riesgo la vida".



https://www.semana.com/nacion/cali/articulo/estos-son-los-planes-para-recuperar-los-cerros-de-cali-los-calenos-pueden-sumarse-a-la-causa/202317/2016.

Fauna silvestre afectada por incendios en Cali. | Foto: Alcaldía de Cali

Por otra parte, indicó que se trabaja para que esta persona pague por lo que hizo. "Vamos a tener un abogado pendiente de estos asuntos, pues queremos que haya justicia y que cualquier persona que cometa un delito que genere un incendio sea judicializado y le caiga el peso de la ley, pues pone en riesgo la vida de miles de personas".



## **Noticias Destacadas**

Cali Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Cortes de agua y luz en Cali para este jueves 28 de septiembre



Nueva imputación contra el exgerente del HUV, Jaime Rubiano; deberá responder por irregularidades en construcción de cancha sintética



Redacción Semana



Calles de Cali inundadas y emergencias en varios puntos de la ciudad tras impresionante tormenta eléctrica

Redacción Semana

Copyright © 2023 Publicaciones Semana S.A NIT 860.509.265 -1 ISSN 2745-2794







0

Semana TV